

## Crece 0.7% promedio el PIB de la OCDE en el primer trimestre (El Financiero 01/06/10)

Crece 0.7% promedio el PIB de la OCDE en el primer trimestre (El Financiero 01/06/10)(Ivette Saldaña) Martes, 1 de junio de 2010 . - PAÍSES DE LA OCDE CRECEN Los países integrantes de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) crecieron por cuarto trimestre consecutivo, al registrarse un alza del Producto Interno Bruto (PIB) de 0.7 por ciento promedio en el periodo enero-marzo de 2010. No obstante, de los 31 miembros hubo varios con cifras negativas, a tasa desestacionalizada, es decir comparada con el trimestre anterior, entre ellos México, con 0.3 por ciento; Chile, 1.5, y Grecia, 0.8. A tasa anual, sin embargo, México registró un crecimiento de 4.3 por ciento en enero-marzo con respecto a igual lapso de 2009. En general el crecimiento se muestra fuerte en Estados Unidos y Japón, mientras que hay un débil avance en el PIB de la Unión Europea. A través de un comunicado, economistas de la OCDE afirmaron que si se comparan los mismos trimestres, es decir enero-marzo de 2010 y de 2009, el PIB regresó a un crecimiento positivo de 2.5 por ciento, después de que tuvo cinco trimestres seguidos de contracción comparando mismos trimestres de distintos años. Comparando enero-marzo de 2010 con igual lapso de 2009 casi en todos los países de la Unión Europea se observó una recuperación, ya que hasta el cuarto trimestre de 2009 tuvieron en su mayoría cifras negativas, pero a partir del primer trimestre de 2010 aumentó el PIB, con excepción de Reino Unido, donde fue 0.2 por ciento menor que en el mismo periodo del año pasado. Por ejemplo, la Unión Europea registró 0.3 por ciento, Francia 1.2, Alemania 1.5, Holanda 0.1, República Checa 1.2, Bélgica 1.1 y Austria 0.5. En cuanto a las cifras desestacionalizadas, la OCDE aseguró que la recuperación se muestra con fuerza en EU al subir el PIB 0.8 por ciento de enero a marzo pasado con respecto al último trimestre de 2009 y 2.5 por ciento contra el primer trimestre de 2009. Japón creció 1.2 por ciento en el primer trimestre de 2010 con relación al periodo anterior y 4.2 por ciento si se considera la cifra anualizada, es decir con el mismo trimestre de 2009. La Unión Europea avanzó 0.2 por ciento en enero-marzo de 2010 contra octubre-diciembre de 2009, y 0.3 por ciento con respecto al primer trimestre del año anterior. Italia comienza a recuperarse al registrar 0.5 por ciento después de una caída de 2.8 por ciento en el cuarto trimestre de 2009. La cifra anualizada al primer trimestre de 2010 fue positiva, de 0.6 por ciento.